

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

2019年度 パワフルズからのご提案



2019年 己亥【きがい・つちのとい】

～ 筋を通して、爆発的エネルギーを活かす年 ～

亥は良くも悪くも、非常に強い、直進的なエネルギーです。そのエネルギーを良い方向へと活かしていかなくてはならない。煩雑さが極まり、蔵されたエネルギーがピークに達して、外に発せられる。筋道を通し、規律を正して、その爆発的なエネルギーを次なる発展へと繋げるべき年というのが、己亥の年である2019年のテーマであるようです。

【今年度テーマ: THE POMS】

サブタイトル：GROWTH RATE/成長率に拘る

今年度のテーマ【THE POMS】とはパワフルズ オリジナル マネージメント システムを意味する当社独自のサロン・スタイリストサポートツールであります。お得意先様の繁栄を目指してこのPOMSを最大活用し必ずや成長頂けることに注力致します。

最後に本年がお得意先皆様にとりまして実りの多い一年でありますことを、心から祈念いたしますとともに、弊社に対して一層のご支援ご指導を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

株式会社 パワフルズ
代表取締役 福山 三紀夫

